₂₅ de Noviembre Dia Internacional de la No Violencia Contra las Mujeres



El Día Internacional de la No Violencia contra las Mujeres fue acordado en el I Encuentro Feminista Latinoamericano y del Caribe realizado en Bogotá, Colombia en 1981, a propuesta de la delegación de la República Dominicana en homenaje a las hermanas Mirabal: Minerva (1927-1960), Patria (1924-1960) y María Teresa (1935-1960).

Las hermanas Mirabal eran militantes políticas que luchaban contra la dictadura de Trujillo, quien durante 30 años había mantenido al pueblo dominicano en el atraso, la ignorancia y el caos.

El 25 de Noviembre de 1960 las tres mujeres fueron interceptadas por agentes del Servicio Militar de Inteligencia cuando iban a visitar a sus esposos, presos políticos de la dictadura. Fueron torturadas, muertas a golpes y puestas nuevamente en el vehículo donde viajaban. Finalmente fueron arrojadas por un precipicio simulando así un accidente.

El pueblo dominicano se dio cuenta del engaño y las hermanas Mirabal fueron tomadas como ejemplo y estímulo constante de resistencia y lucha por la justicia.

Hoy, a 43 años del asesinato de las Hermanas Mirabal, la violencia contra las mujeres sigue siendo una cuestión pendiente. Son necesarios cambios culturales y sociales que erradiquen toda forma de violencia cotidiana como prioridad para superar las desigualdades de género que sufren todas las mujeres.

Mujeres al Oeste www.mujeresaloeste.org.ar